

WARTA

Polres Sumbawa Lakukan Patroli Cipkon Di Bulan Suci Ramadhan

Update - WARTA.CO.ID

Apr 18, 2021 - 11:45



Sumbawa NTB - Dalam rangka memelihara kamtibmas di bulan suci ramadhan dan pencegahan penyebaran covid-19, sabtu (17/4/21) malam, personel Polres Sumbawa Polda NTB , melaksanakan Kegiatan Kepolisian Yang Ditingkatkan di beberapa lokasi keramaian dan tempat rawan di wilayah Kabupaten Sumbawa.

Lokasi yang disasar personil yakni jalan Samota, Taman Genang Genis, Obyek Vital, Simpang Jam Gadang, simpang Lawang Desa.

Kapolres Sumbawa AKBP Widy Saputra, S.IK. M.H., melalui Kasubbag Humas AKP Sumardi, S.Sos. mengatakan kegiatan kepolisian yang ditingkatkan diawali dengan apel dan arahan di Mapolres Sumbawa yang dipimpin Kapolres Sumbawa, kemudian tim dibagi dua, tim yang dipimpin Kasat Samapta Iptu Mulyadi, SH patroli himbauan dan penegakkan di tempat keramaian dan hiburan, jelasnya

Selanjutnya tim yang dipimpin Kasat Samapta melaksanakan patroli ke jalan samota melaksanakan stationer disekitaran tempat tersebut, memberi himbauan kepada anak-anak muda yang sedang nongkrong agar tidak mengkonsumsi narkoba, minuman keras berakohol, melakukan pemeriksaan badan pastikan tidak bawa sajam dan sejenisnya serta memberikan sanksi disiplin berupa push up kepada masyarakat yang tidak mematuhi protokol kesehatan.

Selanjutnya tim bergerak ke taman genang genis, karena terlihat sepi tidak ada aktifitas, tim lanjut menuju simpang Jam Gadang ke simpang Lawang Desa melakukan penyekatan dan pemeriksaan terhadap masyarakat yang akan memasuki kota, yang biasa menggunakan kendaraan knalpot brong, barang berbahaya yang bisa mengganggu kamtibmas di bulan suci ramadhan, ungkap Kasubbag.

Akhiri kegiatan tim bergerak ke tempat obyek vital Bank Mandiri memberikan himbauan kepada security agar tetap waspada dan tetap disiplin penerapan protokol kesehatan.

Dijelaskan Kasubbag, kegiatan kepolisian yang ditingkatkan ini rutin digelar, dengan tujuan untuk meminimalisir gangguan kamtibmas dan memberi kenyamanan, keamanan, ketentraman kepada masyarakat yang beraktifitas, yang menjalankan ibadah di bulan suci ramadhan dari hal-hal yang tidak diinginkan dan mencegah penyebaran covid-19 di wilayah Kabupaten Sumbawa, tutup Kasubbag.(Adbravo)